
Екатерина Мальцева, глава Студенческого сената 
ФБВР

К. — Ты была главой Сената 
ФБВР на протяжении 5 лет. Как 
ты пришла к этому? Чем именно 
привлекает тебя общественная 
деятельность? 

Катя – Меня избрали  
главой Студсената факультета 
в 2011-м году. А с 2003-го 
года – я стала заместителем 
председателя Студенческого 
самоуправления ЗГИА. В 
общественную деятельность 
погрузилась сразу на 1-м 
курсе, мне все было интересно. 
Сначала мы принимали 
участие во всевозможных 
мероприятиях, а уже позже 
— начали организовывать 

мероприятия сами. Один в поле не воин, все достижения 
студенческого сената ФБВР — это достижение большой 
семьи студентов-строителей.

К. — Поделись впечатлениями от проведенного тобой 
мероприятия. Какое самое интересное на твой взгляд?

Катя – Каждое проведенное мероприятие дает огромный 
заряд эмоций и колоссальный опыт организации. Самое трудное 
— это довести дело до финала, потому что по пути встречается 
множество препятствий и преград.

К. — Что, на твой взгляд, больше всего мотивирует 
студентов на общественную деятельность?

Катя – Меня всегда мотивирует общение. Благодаря 
студенческому самоуправлению я встретила множество 
добрых, искренних людей, встретила своих лучших друзей. 
Я сейчас продолжаю жить в том водовороте событий, 
которые были все эти пять лет!

Тамта Квициани, глава 
Студенческого научного 
общества ФБВР

К. — Чем привлекла тебя научная 
деятельность? Что тебе нравится в ней?

Тамта – Изначально меня 
привлекло некое мероприятие, оно 
было одним из первых, которое орга-
низовывало Студенческое научное 
общество. Помню еще тогда зам. главы 
СНТ ЗГИА Мартин Попов предложил 
поучаствовать в нем. Такого рода 
событий в академии на тот момент 
еще не проводилось (это был форум), 
и я согласилась. На форуме обсуждали 
научный потенциал Запорожской об-
ласти. Это было настолько интересно, 
настолько «по-строительному» и 
совсем не так, как на парах! Живое 
общение, обмен мыслями, критика 
такими же студентами, как и ты. И вот 
оно, я поняла, что это близко мне! 

Затем прошла череда научных 
мероприятий,  исследований, анали-
зов данных по всевозможным 
строительным темам, выступления 

известна и за пределами Port-Arte, 
но это всегда приятно слышать. Могу 
сказать, что Сережа очень хороший, 
надежный и внимательный партнер. 
Я ему полностью доверяла во время 
наших совместных номеров, мы каждый 
раз проживали с ним какую-то историю 
и испытывали при этом просто фонтан 
эмоций: от банальных ссор, страданий, 

ненависти до страстной любви, понимания, преданности. Каждая тренировка 
с Сергеем проходила очень непринужденно, легко, весело и в тоже время 
интересно, ведь он очень непредсказуемый парень (смеется). Я очень благодарна 
ему за все, что он для меня делал. Особенно благодарна за его поддержку, когда 
каждый раз перед выходом на сцену я ужасно нервничала и не могла себя взять 
в руки, он находил правильные слова, от которых мне сразу становилось легче. 
Сергей замечательный партнер, я безумно рада, что, когда он был на первом 
курсе, я просто умоляла его поучаствовать в «Дебюте» первокурсников. Уже тогда 
я поняла, что он очень талантливый молодой человек!

Star News

перед публикой. Именно благодаря СНТ я по-
борола боязнь выступления на публике. Это 
безумно интересно, после очередной подготовки 
ты понимаешь: «О, я столько нового узнал! Это же 
так круто!» И это здорово поднимает самооценку 
(смеется).

В научной деятельности для меня наиболее ценным 
и интересным является подготовка и ее результат. В 
конце исследования держишь статью, со всеми УДК, 
аннотациями на 3-х языках и понимаешь, что еще 
один научно-насущный вопрос для тебя уже изведан.

К. — Какой научный проект, над которым ты 
работала, тебе понравился больше всего? Чем 
именно?

Тамта – Не скажу, что это проект, скорее 
мероприятие. Множество мероприятий, к которым я 
была причастна, могу вспомнить по памяти. Самые 
лучшие, конечно, это форумы, круглые столы и 
конференции. А интереснее всего для меня их организация. Что и  где будет 
стоять, кто за кем будет выступать — в общем, все, что  позволяет првести успешное  
мероприятие... Это было по мне!

К. — Ты планируешь заниматься наукой после окончания академии?
Тамта – С каждым днем я все больше склоняюсь к положительному ответу.  
На 5-м курсе я открыла для себя интереснейшую тему об экопоселениях, о чем 

и писала магистерскую работу. Хочу продолжить изучение и проработку этой 
темы уже в аспирантуре.

...Звезды говорят
Юнес: Будущие выпускники! Инженерная академия это 

не только место, где вы учитесь. Если у вас есть талант — 
покажите его, не бойтесь!

Юлия: Дорогие выпускники! Поздравляю вас с окончанием 
инженерной академии. Позади остались пять лет студенческой 
жизни: веселой, счастливой, наполненной радостью открытий 
и незабываемых встреч. Что может быть лучше! Студенческая 
жизнь дарит нам верных друзей, она окрыляет нас дерзкими 
мечтами и укрепляет веру в себя. Так грустно осознавать, что 
время студенчества позади — позади конспекты, экзамены, 
бессонные ночи. Но впереди — пора свершений, пора 
самостоятельной, взрослой жизни. Желаю вам осуществления 
ваших желаний и планов, желаю успехов и высоких 
достижений. И помните: вся жизнь человека, до его последнего 
часа — это сплошное образование, когда он постигает законы и 
премудрости жизни. От всей души желаю вам преуспеть прежде 
всего в этой науке, тогда все остальное придет само. И никогда 
не забывать родные стены инженерной академии! 

Тамта: Не жалейте свое время, не копите его в копилочку! 
Оно все ровно убежит, используйте каждую возможность 
сту-денческой жизни: организовывайте, участвуйте в самых 
разных мероприятиях, ходите на концерты, слеты, в клубы, 
КВН, походы, в кино, в кафе, путешествуйте в другие города 
и страны... А учеба?.. Учеба, как всегда, ночью и за неделю до 
сессии. Все равно эти ночные посиделки по окончании академии 
будут вспоминаться с теплым трепетом и улыбкой.

Екатерина: Желаю всем никогда не сидеть на месте, 
всегда двигаться вперед и достигать своей цели. Чаще всего, 
студенты считают, будто они не досыпают... Я считаю: спать и 
сидеть дома будете на пенсии, а сейчас — будьте активными 
студентами!

Редакция желает всем выпускникам успехов 
в жизни, вдохновения и сил для достижения целей! 
Никогда не опускайте руки и идите в бой до конца!
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До 55 річчя ЗДІА. Відродження... 


